

Communiqué

Pour diffusion immédiate

AVERTISSEMENT DE SMOG POUR LA RÉGION

Rouyn-Noranda, le 13 juillet 2018 – La Direction de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Abitibi-Témiscamingue souhaite informer la population que selon le programme INFO-SMOG, géré conjointement par Environnement Canada et le ministère du Développement durable, de l'Environnement et de la Lutte contre les changements climatiques, les conditions atmosphériques actuelles sont présentement propices à la détérioration de la qualité de l'air en Abitibi-Témiscamingue, plus particulièrement dans le secteur du Témiscamingue. La fumée des feux de forêt entraîne une concentration élevée des particules fines causant le SMOG.

Le SMOG et la santé

La majorité de la population ne devrait pas ressentir d'effets significatifs sur sa santé. Par contre, les personnes plus vulnérables, comme les personnes atteintes de problèmes respiratoires ou cardiaques, les personnes âgées et les jeunes enfants pourraient être affectés. Les effets du SMOG sur la santé peuvent être multiples: irritation des yeux, du nez et de la gorge, toux, respiration sifflante, essoufflement, etc.

Tant que l'épisode actuel de SMOG durera, il est recommandé aux personnes les plus susceptibles d'être affectées de diminuer l'intensité des activités physiques à l'extérieur.

Les personnes qui désirent davantage de renseignements sur des questions touchant la santé peuvent s'adresser en tout temps au service Info-Santé au 8-1-1.

UNIR NOS FORCES POUR LE BIEN-ÊTRE **DES GENS D'ICI**

Pour obtenir plus d'information sur les effets du smog sur la santé, le CISSS de VERS L'EXCELLENCE l'Abitibi-Témiscamingue vous invite à consulter le site Web suivant : https://santemontreal.gc.ca/population/conseils-et-prevention/smog/

HUMANISME **ENGAGEMENT TRANSPARENCE**

COLLABORATION